

Pressemitteilung von Montag, 13. Januar 2025



Mehr Genuss wagen!
Hanau lockt mit Neujahrskonzert, Hallen-Masters,
kulinarischen Lokalrunden und viel Bewegung

Hanau. Kaum schwindet der Elan der Neujahrsvorsätze für mehr Genuss und Lebensqualität, zaubert Hanau mit den Lokalrunden, dem Fußball-Hallen-Masters oder diversen Kultur-Perlen gute Gründe aus dem Hut, um mit frischem Schwung motiviert ans Werk zu gehen. Zudem stehen weitere „Gude Hanau“-Aktionen der Hanau Marketing GmbH (HMG) und Angebote anderer Vereine und Veranstalter auf dem Programm, um Lust auf einen Besuch in der Brüder-Grimm-Stadt zu machen.

Offiziell ist die Metropolregion FrankfurtRheinMain erst im kommenden Jahr "World Design Capital 2026" (WDC). Doch schon jetzt finden zahlreiche vorbereitende Veranstaltungen statt, und Hanau designt fleißig mit. So kommt am Mittwoch der WDC-Stammtisch auf seiner Tour durch die Region dank Kooperation mit der Hanau Marketing GmbH in der "Alten Kanzlei" (18.30 Uhr) vorbei. Zu Beginn gibt das WDC-Team einen kurzen Einblick in laufende Projekte, anschließend ist ein reger Austausch aller Anwesenden erwünscht, um weitere Ideen zu sammeln, wie gemäß dem Motto "Gestalten wir, wie wir leben wollen" in Zukunft unsere Lebensräume und Demokratie aussehen sollten. Hanau wird sich im kommenden Jahr mit diversen Veranstaltungen und Projekten am WDC-Programm "Design for Democracy. Atmospheres for a better life" beteiligen.

Ein Ziel des WDC-Programms ist auch die Verbesserung der Lebensqualität, die man allein schon seiner Gesundheit zuliebe stets im Blick behalten sollte. Oh, da regt sich das schlechte Gewissen, weil all die guten Neujahrsvorsätze schneller weggeschmolzen sind als das bisschen Schnee bisher? Jetzt gibt es keine Ausreden, denn hier kommen gleich drei "Raus aus dem Haus"-Angebote: Genau so heißt die Gymnastik im Freien, die am Donnerstag um 11.30 Uhr im idyllischen Innenhof der Wallonischen Ruine beginnt, zur Belohnung locken anschließend heißer Kaffee oder Tee in der Familienakademie Kathinka-Platzhoff-Stiftung. Das Hanauer Seniorenbüro setzt auf wetterfeste Alternativen und lädt am Freitag um 14.30 Uhr zum gemeinsamen Töpfern (Karl-Rehbein-Schule) oder Kegeln (Nachbarschaftshaus Lamboy-Tümpelgarten) ein.

Jüngere Semester können am Donnerstag ab 19 Uhr bei der After-Work-Party im Culture Club ihr Disco-Workout absolvieren, bei Bedarf mit Fortsetzung am Freitag (21 Uhr Club30) und Samstag (22 Uhr TML – Thank me later). Ortswechsel gewünscht? Dann am Samstag ab in die Klara zur Dirty-Disco! Kontrastprogramm gewünscht? Dann auf zum Blau-Weiß-Ball der Hanauer Rudergesellschaft! Einer der letzten großen Bälle Hanaus ist ins Veranstaltungsportfolio zurückgekehrt und bittet am Samstag ab 20 Uhr zum gepflegten Parkett-Schwoof im Congress Park Hanau.

Seine Lebensqualität zu verbessern kann aber auch bedeuten, am Donnerstag ab 20.30 Uhr im Café Amadeo einer der führenden Vertreterinnen der keltischen Harfe zu lauschen, wenn Nadia Birkenstock ihr Celtic Harp & Song-Programm präsentiert. Oder am Freitag ab 19.30 Uhr im Congress Park Hanau beim Neujahrskonzert des Landesjugendsinfonieorchesters Hessen dabei zu sein, wenn die Sopranistin Eva Zalenga eine Auswahl aus Richard Strauss' Liedern erklingen lässt und mit Gustav Mahlers heiter-spielerischer 4. Sinfonie ein Meisterwerk der Romantik das neue Jahr begrüßt. Seinen Musik-Horizont erweitern kann man ebenfalls am Freitag ab 20 Uhr im AJOKI, wenn sich dank der neu gegründeten

Hanauer Kweku's Highlife Band westafrikanische und westeuropäische Musiktraditionen begegnen.

Wer seinen Genuss-Horizont erweitern möchte, darf sich auch 2025 auf inspirierende "Lokalrunden" der Hanauer Gastronomie freuen: Den Auftakt macht am Samstag ab 15 Uhr ein Cocktailkurs im Café Central mit hochwertigen Zutaten und professionellem Equipment. Am Sonntag (18 Uhr) zelebriert das Restaurant C'est la vie bei einem 3-Gang-Menü die Küche aus dem Languedoc, literarisch verfeinert mit Pilger-Geschichten vom Jakobsweg.

Mal ehrlich, neben all diesen sinnlichen Genüssen trägt doch nur wenig noch mehr zum eigenen Wohlbefinden bei, als wenn man anderen helfen kann: Dazu reicht am Samstag und Sonntag der Besuch des 25. Hanauer Hallen-Masters, das jeweils ab 11 Uhr in der August-Schärttner-Halle beginnt. Seit 1999 findet unter dem Motto "Fußballspielen für den guten Zweck" dieses Traditionsturnier der besten Teams des Hanauer Fußballkreises statt. Bislang kamen rund 90.000 Euro zusammen, die an die Lebenshilfe Hanau und die Edy-Petri-Stiftung gespendet wurden.

Was fehlt noch im Reigen der Neujahrsvorsätze und Tipps für mehr Lebensqualität? Richtig, ein Leben ohne Tiere wäre möglich, aber sinnlos (sagte schon so ähnlich Lorient). Am Sonntag startet um 14 Uhr im Naturschutzgebiet Campo Pond eine Führung zu den Przewalski-Wildpferden, bei der nicht nur spannende Infos zur Herkunft der Tiere erzählt werden, sondern auch erklärt wird, was die Pferde mit Naturschutz zu tun haben.

Die komplette Übersicht über alle Veranstaltungen, Anmelde-möglichkeiten und Tickets gibt es unter www.hanau.de im Veranstaltungskalender der Stadt. Hier sowie unter www.hanau-erleben.de kann man auch einen Jahresplaner herunterladen. Die Reihe wird gefördert von der Sparkasse Hanau, den Stadtwerken Hanau und aus Mitteln des hessischen Landesförderprogramms "Zukunft Innenstadt".

Dieser Meldung sind folgende Medien zugeordnet:

Veranstaltungen 16-19.01.25 (Copyright: Stadt Hanau / Moritz Göbel)
https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=291733

Veranstaltungen 16-19.01.25 (Copyright: World Design Capital 2026 / Ben Kuhlmann)
https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=291734

Pressekontakt: Daniel Freimuth - 01511 8063692

Kontakt-daten:
Hanau Marketing GmbH

Telefon: 06181/4289480
Am Markt 14-18
63450 Hanau